

SAPA129

Polsek Waled Fokus Keselamatan Warga Bantaran Sungai Cisanggarung

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Apr 24, 2026 - 15:42



Cirebon, 24 April 2026 – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Waled melaksanakan program **Jum'at Curhat** yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Waled, AKP Moch. Fadholi, S.H. Turut mendampingi dalam kegiatan ini, Kanit Provos BRIPKA Anjar Pamungkas dan BRIPKA Lungguh Dwi Pratama. Kegiatan dialogis yang diselenggarakan di Desa Waled, Kecamatan Waled,

Kabupaten Cirebon, ini menjadi forum penting untuk bertukar pikiran antara jajaran kepolisian, pemerintah desa, dan seluruh elemen masyarakat setempat.

Fokus utama dalam pertemuan kali ini adalah peningkatan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat, khususnya bagi mereka yang bermukim dan beraktivitas di sepanjang bantaran *Sungai Cisanggarung*. Kapolsek Waled menggarisbawahi bahwa area bantaran sungai di Desa Waled memiliki bentangan yang cukup luas, sehingga potensi terjadinya risiko kecelakaan, terutama insiden tenggelam, masih menjadi perhatian serius yang kerap terjadi setiap tahunnya.

“Oleh karena itu, kami dari Polsek Waled mengimbau kepada Pemerintah Desa Waled untuk bersama-sama meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya yang ada di sekitar aliran sungai,” tegas AKP Moch. Fadholi. Ia menambahkan bahwa kepolisian mengajak pemerintah desa untuk segera mengambil langkah-langkah preventif yang efektif.

Langkah-langkah tersebut mencakup, di antaranya, sosialisasi rutin kepada masyarakat mengenai bahaya arus sungai, terutama saat memasuki *musim hujan*. Selain itu, pemasangan plang atau spanduk peringatan di titik-titik yang dinilai rawan sepanjang bantaran Sungai Cisanggarung juga menjadi prioritas untuk memberikan pengingat visual kepada warga. Pihak kepolisian juga menekankan pentingnya peningkatan pengawasan terhadap anak-anak yang bermain di sekitar sungai, serta mengoptimalkan peran *tokoh masyarakat* dan perangkat desa dalam upaya pencegahan.

Melalui forum *Jum'at Curhat* ini, Polsek Waled berharap dapat memperkuat **sinergitas** antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat. Diharapkan kolaborasi ini mampu meminimalisir angka kecelakaan di sungai dan senantiasa menjamin keselamatan seluruh warga. Kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan mendapatkan sambutan positif dari masyarakat yang turut hadir dalam dialog.